

Exposition transfrontalière à l'occasion du 50ème anniversaire du traité de l'Elysée

22 janvier 2013



Une assistance nombreuse était présente, samedi, au Pôle Média Culture Edmond Gerrer de Colmar, pour l'inauguration de l'exposition *Tissage de deux cultures - métissage culturel*.

Cette exposition était organisée par le Cercle Franco-Allemand de Colmar et du Centre Alsace pour marquer le 50e anniversaire du Traité de l'Elysée, du 22 janvier 1963, entre le chancelier Konrad Adenauer et le général De Gaulle, président de la République Française.

La présidente Nicole Couratier a relevé la dimension transfrontalière de la manifestation avec la participation des élèves et des professeurs d'arts plastiques du Lycée Bartholdi de Colmar et du Lycée Franco-Allemand de Fribourg en Brisgau.

En ouverture de cette sympathique exposition, Nicole Couratier a précisé que « le but recherché est de réaliser des œuvres dont les motifs, inspirés des deux cultures, s'intègrent dans une même composition. Les élèves avaient la possibilité de se rencontrer, confronter leurs travaux et dialoguer, une manière différente de renforcer l'amitié franco-allemande.

En conclusion, elle a cité une pensée de Tomi Ungerer, ancien élève du lycée Bartholdi : «Unsere Freundschaft ist eine Blume im deutsch-französischen Garten, die wir alle, und jetzt vor allem die jungen Menschen, giessen und pflegen müssen ».

Cette sympathique réception a été agrémentée d'un concert présenté par des musiciens de l'option arts et musique du Lycée Franco-Allemand de Fribourg

